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 ≪第2回≫久場川公園ワークショップでは、公園全体の計画と暫定整備エリアそれ
ぞれについて、設置が検討されるいろいろな設備のイラストを使って、具体的に公園
で過ごすイメージをしてみました。設備にはバスケットコートや対象年齢別の遊具の
他、トイレ、東屋、駐⾞場など、どんな理由でどこに必要なのか？または不要なの
か？など、グループで話し合い発表を⾏いました。

久場川公園の将来の姿を具体的にイメージしてみました！

   ◆プログラム◆ 
 ➢�オリエンテーション（前回のふりかえり）
 ➢�グループ内での⾃⼰紹介
 ➢�ワーク/久場川公園全体の将来の姿を描こう！(２)
 ➢�ワーク/暫定整備エリアの使い⽅を
      具体的にイメージしてみよう！

第2回
◆⽇時 2024年1⽉27⽇(⼟)
�   �🕒10:00∼12:30
◆会場 城東⼩学校�地域連携室
◆参加者 24名
� ⾸⾥地区住⺠、⾃治会、児童等

－1ー

12/16 ⼟

10:00-12:30

第１回

1/27 ⼟

10:00-12:30

第２回

2/17 ⼟

10:00-12:30

第３回

1/27 ⼟

10:00-12:30

第２回



Aグループ

Bグループ

コンビネーション遊具
自治会館が近いから

幼児用遊具・大型遊具
住宅側の入り口付近に設置

車の出入りが少なく危険が少ない
高台にあたり見晴らしが良いから

駐車場
車いすの方も出入りしやすいよう

3カ所の入口付近に設置

トイレ、東屋など
運動施設に近く

休憩がしやすいように

児童用遊具
りうぼうに近く

保護者の見張りがきく為

ロープウェイ
高低差を活用できるから

3on3用コート
スケートパーク

城東小に近いから
野外ステージ

人の行き来が多く
目立つ中央にしたい

ロープウェイ
高低差を活かして

アスレチックなどと共に設置
野外ステージ

高所から眺められるように
低いところへ設置

3on3用コート
りうぼう側入り口付近に設置

久場川児童館が近く（幼児以上の）
子どもたちが利用しやすい

久場川公園全体の将来の姿を描こう！(２)久場川公園全体の将来の姿を描こう！(２)

－2ー

※グランドゴルフ場／那覇市にはないため作ってほしい
※旗頭やエイサー、ダンスの練習ができる広場／中央であれば十分なスペースを確保できるから
※ウォーキングできるスペース／健康維持のために公園周辺に必要
※街路樹／目隠しになるように
※桜並木／桜の季節に集まれるように

※広場・散策コース／元々花壇と農園があり、子どもたちが自然体験できるようにそのまま残したい。
環境保全ゾーンには天然記念物が生息しておりそのまま残したい。広場周辺で散策できるようにしたい。
※環境保全ゾーン／天然記念物が生息していることもあり自然学習などに活かしながらそのまま残した
い。
【不要】テニスコート テニスコートよりはバスケットコートの方が利用価値が高いということで省いた



Cグループ

－3ー

Dグループ

【不要】スケートパーク 使用者が少ないため不要
【不要】3on3コート バスケットコートがあれば不要

 ※広場の周囲でウォーキング／中央に大きく広場をつくることでみんなで遊べ、周囲ではウォーキング
も自由に探索もできる
※パークゴルフ場／高低差を利用してミニサイズでも作って欲しい
※ローラースケート場／オリンピック種目にもあるのであったらいいな
※その他意見／入口3カ所のエリアに分けて2か所に設備が集中しているのは、住宅地に密接しているエ
リアは静かにした方が良いから
その他意見 入口は、高齢者、障がい者も入りやすく

遊具×2か所
小学生と未就学児との接触による
ケガなどのトラブルを避ける為

分けて設置

トイレ・東屋
８～９カ所、どこからでも

行きやすいようにいろんな場所に配置

野外ステージ
３つのどの入口からも
入りやすい中心に設置

ロープウェイ
高低差を活かして設置

幼児用遊具
道路に面した入口に近く

入りやすいため

児童用大型遊具
近隣住民の迷惑にならない為に

中心に設置

バスケ・テニスコート
住宅地からうるさくないように中心に設置

中学生と大人が一緒に楽しめるように
入口から近いところに設置

ベンチ
遊具や広場のそばで

すぐ休めるように設置

東屋・ベンチ
保護者の目が届くように

遊具のそばに設置

駐車場
住宅地に近いところは除く

2か所に設置

健康遊具・3on3用コート
住宅地に接した静かに過ごしたいエリア

だが、青年と声かけできる場
として隣接し設置

水飲み場・トイレ
駐車場そばに設置、公園に来た時に

すぐに場所を確認できるため



Aグループ

Bグループ

ベンチ
自由に遊べて

ゆっくり休めるように
多めに設置

トイレ
野球場より小さいので

2か所あればいい

暫定整備エリアの使い⽅を具体的にイメージしてみよう！暫定整備エリアの使い⽅を具体的にイメージしてみよう！

－4ー

広場
中央に。幼児用遊具（年齢が）

小学校に近い親子連れに
遊びに来てほしいので

遊具を多めに設置

幼児用遊具
10年後には移動する

と想定し先に設置

3on3コート
幼児から子どもまで遊べる
広場（公園）にしたいから

ベンチ・水飲み場・トイレ
手前と奥にそれぞれ設置



Cグループ

Dグループ

トイレ
休憩所などと一緒に

端に配置

－5ー

水飲み場
花の水やりにも使うので

花壇のそばに設置

遊具 
東浜に行かなくてもいい

全体的に子ども（幼児）向けの
配置にした

※花壇、畑など 自治会や地域の方々が畑でイモを植えたりして収穫祭や自然遊びができるようなスペー
スに
※多目的広場 ウォーキングしたりボール遊びをしたりできる多目的スペースを中央に配置

ベンチ
花壇のそばに配置し

みんなで花を眺められるように

駐車場
ちょっと遠くの人も遊びに来れるように

わかりやすいように入口付近に配置

植
物
︵
花
壇
・
畑
︶

健康遊具
子どもから大人まで

健康になることができるように

広場
空いた範囲に設置

段差を利用して体が鍛えられる
トイレ・水飲み場・休憩所

周りから親が見渡せるように設置



⾸⾥地区に在住
89%

⾸⾥地区に通学
11%

学⽣
37%

⼩学校区まちづくり協議会
26%

⾃治会等地域組織
21%

⺠⽣委員児童委員
11%

≪久場川公園ワークショップ通信≫
vol.2

発⾏：那覇市公園建設課
発⾏⽉：2024年2⽉

問い合わせ先
TEL�098ｰ951ｰ3225

〒900ｰ8585
沖縄県那覇市泉崎1ｰ1ｰ1

参加者アンケート参加者アンケート
Q1.⾸⾥地区との関わり Q2.ご所属

（回収率79％）

ありがとうございました。
司会の⽅が皆の意⾒を上⼿くまとめてくれていた。
イベントができるというところが良いと思いまし
た。
どんな⼈でも、どんな年齢でも楽しめるような公
園、町づくりがんばって下さい！
はいってきたときにはなごみやすいふいんきで対応
してくださったのでうれしかったです！ありがとう
ございました。
⽂句なし、すばらしい運営でした。

Q6.運営について改善の提案や要望、
 �その他意⾒

（５．満⾜）
多くの意⾒が出た。特に中学⽣の参加は良かった。
多くの⼈の意⾒を聞き、⾃分のも出せてまとめられ
た。
様々な⽅の意⾒を聞け、⾃分も意⾒を⾔うことがで
きた。
⼩中学⽣の⽅々も積極的に発⾔できる環境だった。
⾊々な意⾒を発表できて、さらに、配置なども考え
れたので満⾜だった。
たくさんの意⾒を聞けて、まとまるのが早かったの
で楽しかったです。
率直な意⾒交換が出きました。特に中学⽣の参加が
嬉しいです。
⼦どもから⼤⼈、おとしよりの⽅等の意⾒を共有す
ることで、どんな⼈でも、どんな年齢の⽅でも楽し
んで、あそんでいけるような公園にするための話し
合いすることが出来たんじゃないかと感じた。
⾊々の意⾒提案があり良かった。
みんなで様々な意⾒を出せて、みんなののぞんでい
る楽しい公園ができると思ったからです！また、⾃
分も意⾒の出しやすいふいんきでとてもやりやすか
ったからです！
事務スタッフの取りくみがよい
みんなが積極的に意⾒を出し合い、グループ外の⽅
に発表できることや、共有できることができたから
です。

（４．概ね満⾜）
実現可能な公園作りの会議に参加でき感謝です。他
の⽅々の意⾒を聞き、ワクワクしていました。
活発な意⾒が出て良かったです。
グループ間のコミニケーションがいい。楽しかっ
た。
前回よりもさらに具体的に公園についてお話できた
と思います
良い意⾒がたくさん出たこと
いろいろな意⾒があり「なるほど」と納得できるこ
とが多々ありおもしろかったです。
2.5時間で全体を知ることが出来た

Q4.満⾜度の理由

だんだんに形がイメージできました。次回も楽しみ
です。
ワークショップに参加して、どのように今まで話し
てきてどのようにしてみんなでがんばってきたのか
を知ることが出来、これまでの活動のありがたさに
ついて知ることができ、とても良い経験になったと
感じ気づくことが出来ました。
私は今回のワークショップに参加して⽇頃の⾃分達
のあそぶことなど考えなおせました！私はテニス部
で⾸⾥にはテニスコートがあまりないので、ちいさ
くてもいいのでほしいです！
近隣の迷惑などを考え、はいちをしたらいいという
ことが新しく分かりました。
充分意⾒を述べる事ができた。聞く⽿をもった会ギ
だった。
⽯嶺団地給⽔塔の進捗状況

－6－

住み良いナハ市、楽しい⾸⾥になってほしい。駐⾞
場、トイレ、東屋、⽔飲み場⇒数多く
理由があって建設できない所もあると分かった。
様々な年れい層からも意⾒が出ていたので、公園の
すがたを想像するのがワクワクしました。

Q5.気づきや学び、⾔えなかったこと等

Q3.満⾜度

平均4.6（5点中）


